

Medio	PSU.cl
Fecha	03/06/2016
Mención	¿Cómo te preparas para la PSU? ¡Derecho es mi opción! Mención a la UAH.

Nombre

Marcia Elisa Araya Dorat

Edad

18 años

¿Hace cuánto saliste del colegio?

Generación 2015. Ex alumna Colegio Institución Teresiana, Las Condes.

Preuniversitario

Cpech, sede La Reina.

¿Qué quieres estudiar?

Derecho.

¿Dónde?

Universidad Diego Portales o Universidad de Talca.

¿Por qué esa opción?

Con respecto a la carrera, elijo Derecho porque creo que va a ser un desafío para mí, por la complejidad en cuanto a la memorización, además de que me gusta mucho leer y creo también que la carrera compatibiliza muy bien con mi personalidad, lo cual resulta curioso porque nunca se me pasó por la mente estudiar leyes hasta el año pasado, y cuando se lo comenté a mi familia algunos confesaron que me imaginan desarrollándome en esa área.

Y acerca de las opciones de universidad que tengo contempladas, se remonta todo a que de primero a tercero medio no me fue bien en el colegio, y aunque en cuarto medio me fue relativamente bien, no logré reparar el error de los tres años anteriores y mi NEM así lo demostró, por lo tanto tendría que obtener 850 puntos en más de alguna prueba para poder estudiar en la Universidad de Chile, considerada una de las mejores –sino la mejor- del país en Derecho.

Así que, dentro mis posibilidades están la Universidad de Talca y la Universidad Diego Portales como primeras opciones, a las que le sigue la Universidad Alberto Hurtado. Mi elección, creo, que va a depender principalmente del puntaje que obtenga en la PSU, pero también va a influir si quiero estudiar en una universidad estatal o privada, lo cual no he decidido aún.

¿Cómo te estás preparando?

Siendo ésta que se viene mi segunda PSU y conociendo un poco la dinámica, sé perfectamente cuales son mis debilidades y mis fortalezas con respecto a la prueba, así que este año empecé a estudiar en Marzo con un par de libros que tenía de años anteriores y me

compré seis más con ejercicios y materia de Lenguaje, Matemática e Historia, aparte de los cuatro tomos que me dan en el preuniversitario, al cual asisto tres veces a la semana, a un programa especial para egresados que consiste en tres bloques de una hora y veinte minutos para Lenguaje y Matemáticas y dos bloques de la misma duración para Historia y Ciencias Sociales.

¿Cuáles son tus segundas opciones?

Me cuesta bastante pensar en la respuesta porque hay muchas cosas que me gustaría hacer, creo que si pudiera estudiaría un poco de todo –excepto carreras muy matemáticas-, pero mi segunda opción directa si es que no consigo entrar a Derecho en las universidades antes mencionadas, es Sociología, ojalá en la Universidad Alberto Hurtado o Ciencias Políticas, que tengo planeado estudiar si o si luego de terminar mi carrera, independiente de lo que estudie primero.

¿Le tienes miedo a la PSU?

Yo creo que menos de lo que debería, porque sé que luego de esta PSU mis papás no me van a dar una tercera oportunidad si es que no me va bien, tampoco creo que me lo merezca, y no me gustaría tener que someterme a otro año de preuniversitario.

¿A qué aspiras?

Con respecto a la PSU en sí, al puntaje más alto que pueda, por supuesto, para poder tener más opciones. Por otro lado, ya en la universidad mi aspiración más grande creo que va a ser poder sacar la carrera en el menor tiempo posible. Y, bueno, en la vida, ojalá conseguir lo que me propongo, porque creo que lo más importante es poder lograr las metas de acuerdo a las capacidades de cada uno, ya que si no podemos ni siquiera cumplir lo que nos autoexigimos, no se puede lograr nada que otras personas esperen de nosotros.